

Ref. No. 085/CI/Dir/IV/2017

26 April 2017

Kepada Yth.

Dewan Komisiner Otoritas Jasa Keuangan (OJK)

Departemen Keuangan Republik Indonesia

Gedung Sumitro Djojohadikusumo, Kementerian Keuangan RI Lantai 8

Jl. Lapangan Banteng Timur 1-4

Jakarta Pusat 10710

Up. : **Ibu Nurhaida**

Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

Perihal : **Keterbukaan Informasi**

Dengan hormat,

Guna memenuhi ketentuan OJK sebagaimana dimaksud dalam Peraturan OJK No. 31/POJK.04/2015 perihal Keterbukaan Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik maka dengan ini kami sampaikan sebagai berikut:

- Mengingat kegiatan usaha utama PT Capitalinc Investment Tbk. ("**Perseroan**") adalah sebagai Perusahaan investasi maka Perseroan senantiasa melakukan giat melakukan ekspansi usaha ke berbagai bidang yang dipandang dapat memberikan kontribusi bagi perkembangan Perseroan.
- Untuk itu, setelah terpenuhinya seluruh persyaratan dan ketentuan/peraturan yang berlaku untuk pelaksanaan tindakan pengambilalihan saham, dengan tahapan terakhir berupa diperolehnya Penerimaan Pemberitahuan atas pengambilalihan/pembelian serta balik nama atas seluruh kepemilikan saham-saham PT Indo LNG Prima, suatu perusahaan yang didirikan berdasarkan sistem Hukum Indonesia, berkedudukan di Jakarta Selatan (selanjutnya disebut : "**ILP**"), dengan harga pengambilalihan/pembelian seluruhnya sebesar Rp.11.000.000.000 (sebelas milyar Rupiah), pada tanggal 22 April 2017.
- Guna memenuhi ketentuan Undang-Undang No. 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas maka pemegang saham ILP lebih dari 1 (satu) pihak dan karenanya sebagian kecil akan dicatatkan kepemilikannya atas nama pihak afiliasi Perseroan yang ditunjuk.
- Dengan adanya pengambilalihan/pembelian saham ILP ini maka pengendalian terhadap ILP telah berada pada Perseroan.

- Mengingat kegiatan utama ILP yang antara lain bergerak di sektor hilir minyak dan gas bumi, diharapkan mampu memberikan manfaat yang lebih besar bagi Perseroan dan bagi seluruh pemangku kepentingan (*stakeholders*) Perseroan.

Keterbukaan Informasi sesuai Lampiran POJK No. 31/POJK.04/2015 Tentang Keterbukaan atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik - terlampir

Demikian kami sampaikan. Atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat Kami,
PT Capitalinc Investment Tbk.



F. Joko Trimartono
Direktur Utama



Sugeng Purnomo
Direktur dan *Corporate Secretary*

Lampiran

KETERBUKAAN INFORMASI

Sesuai Lampiran POJK No. 31/POJK.04/2015 Tentang Keterbukaan atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik

Mengacu pada surat Ref No 085/CI/Dir/IV/2017 tertanggal 26 April 2017
Yang disampaikan kepada :

Dewan Komisiner Otoritas Jasa Keuangan (OJK)

Departemen Keuangan Republik Indonesia
Gedung Sumitro Djojohadikusumo, Kementerian Keuangan RI Lantai 8
Jl. Lapangan Banteng Timur 1-4
Jakarta Pusat 10710

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT Capitalinc Invest Tbk.
Bidang Usaha : Investasi disektor energi (minyak dan gas bumi)
Telepon : 021-29660977
Faksimili : 021-29660978
Alamat surat elektronik (*e-mail*) : www.capitalinc-investment.com

1.	Tanggal Kejadian	22 April 2017
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Penerimaan Pemberitahuan atas pengambilalihan/pembelian dan balik nama atas saham-saham
3.	Uraian Informasi atau fakta Material	Pada tanggal 23 Maret 2017 Perseroan telah melakukan pengambilalihan/pembelian atas seluruh kepemilikan saham-saham PT Indo LNG Prima, suatu perusahaan yang didirikan berdasarkan sistem Hukum Indonesia, berkedudukan di Jakarta Selatan (selanjutnya disebut : "ILP"), dengan harga pengambilalihan/pembelian seluruhnya sebesar Rp.11.000.000.000 (sebelas milyar Rupiah), yang seluruh persyaratan pengambilalihan/pembeliannya berdasarkan kesepakatan, baru dinyatakan terpenuhi dengan telah diperolehnya Penerimaan Pemberitahuan dari Menteri Hukum dan HAM atas pengambilalihan/pembelian dan balik nama atas saham-saham dimaksud pada tanggal 22 April

		2017
4.	Dampak Kejadian, Informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	<p>Dampak terhadap Kegiatan operasional:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Penambahan sektor di anak perusahaan yang bergerak disektor hilir minyak dan gas bumi <p>Dampak terhadap kondisi keuangan dan proyeksi keuangan:</p> <ul style="list-style-type: none"> - ---- <p>Dampak Hukum:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Dengan adanya pengambilalihan/pembelian saham ILP ini maka pengendalian terhadap ILP telah berada pada perseroan. <p>Dampak terhadap kelangsungan usaha Perseroan:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Mengingat kegiatan utama ILP yang bergerak disektor hilir minyak dan gas bumi, diharapkan mampu memberikan manfaat yang lebih besar bagi perseroan dan bagi seluruh pemangku kepentingan (<i>stakeholders</i>) Perseroan.